

03.06.2023

Liebe Ackernative-Mitglieder,

nach diesem nassen Frühjahr hat jetzt seit einiger Zeit eine trockene Phase begonnen. Daher haben wir in den letzten Tagen viel Zeit in den Aufbau unseres Bewässerungssystems gesteckt.





Um mit unserem gesammelten Regenwasser möglichst sorgsam umzugehen und unsere Böden bei allen Kulturen die länger stehen wie Brokkoli, Zucchini, Tomaten usw. möglichst gut mit Nährstoffen zu versorgen, werden wir hier den Boden mit einer Mulchschicht bedecken. Dadurch bleibt die Feuchtigkeit viel länger im Boden und das Bodenleben und dadurch unser Gemüse sind optimal mit Nährstoffen versorgt.

Dafür haben wir letztes Jahr extra einige Silageballen aus unserem Klee gras pressen lassen. Diese haben wir vorgestern geöffnet, damit sie etwas Ausgasen können und nächste Woche können wir sie dann verteilen.

Daher:

Arbeitseinsatz am Dienstagsabend ab 17 Uhr zum Mulch verteilen.

Es wäre toll, wenn einige von euch Gabel und Schubkarren mitbringen könnten. Achtung die Silage sowie das heute geerntete Klee gras werden evtl. etwas geruchsintensiv sein :-). Es gibt an dem Tag auch wieder einiges zum Setzen. Dasselbe haben wir heute übrigens auch auf unserem 1,3 ha großen Kartoffelacker gemacht: Klee gras gemäht und dann direkt als Mulchschicht aufgebracht, allerdings hier nicht von Hand ;-)



Außerdem: Es besteht das ganze Jahr über immer die Möglichkeit sich **Freitagvormittags an der wöchentlichen Ernte zu beteiligen**. Wir sind immer von 7 Uhr bis ca. 12:30 Uhr beschäftigt. Wer Lust und Zeit hat kann da immer gerne spontan vorbeikommen.

Liebe Grüße
Simon und das Gartenteam